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Curso de movilización interna

Varios

José Rojas: Vamos a comenzar por un pequeño resumen de lo que ha pasado esta semana.

El día lunes en la mesa de trabajo rectoría quería cambiar una parte de la síntesis del

jueves anterior, porque había un reglamento en el que los trabajadores tenían cuarto medio

no podían pasar a planta. Los temas de esa mesa no se trataron porque Federación y los

sindicatos se retiraron de la mesa de trabajo. Había una marcha a las 14:30 hrs, donde fuimos

a la o�cina del VREA, donde hubo un intercambio de palabras. Perry acepta conversar con

la mesa de la FEUTFSM, donde reconoce que tenemos razón y va a buscar la forma de llevar

acabo la medida. Al día seiguiente el VREA se comunica con el presidente de FEUTFSM

y desconoce los acuerdos. El día miércoles se lanza el concurso para que los trabajadores

ingresen a la Universidad, yo vi al rector e intenté conversar con él, pero no quiso. Las

autoridades se han escapado solamente. A la noche rectoría envió un correo a todos nosotros.

Jonathan Galassi: En Consejo de Federación se acordó sacar un comunicado que le pidiera

al rector que comunicara públicamente que las actas si fueron �rmadas y eso se había acorda-

do. Se intentó buscar a las autoridades, pero ellos solo se escondieron y arrancaron. Además

les cuento que ahora se está llevando acabo el consejo superior. El rector se victimiza en un

principio, luego José Allende, da nuestra impresión de los echos e intenta poner el punto de

los trabajadores subcontratados en Varios. El consejo quiere sacar un comunicado donde los

estudiantes aceptan y pidan perdón por la violencia. Y la rectoría pide perdón porque �rmó

una decisión incorrecta y se compromete a hacerlo bien desde ahora. Tenemos que tomar

una decisión si es que �rmamos ese comunicado o no. Además tenemos que ver bajo que

condiciones vamos a volver a negociar. Dejar en claro además que ellos rompieron la mesa.

Nicolás Fredes: Estamos en una situación compleja. El rector está manejando todo lo que

pasa. Provoca rabia que el rector esté haciendo lo quiera. Hago una llamado a ocupar esa
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rabia para movilizarnos pero que no nos ceguemos. Debemos �rmarlo para darle otro énfasis.

José tiene que tratar de dejar amarrado el comunicado y que salga a favor nuestro. Otra cosa,

¾quien tiene la potestad para cambiar el reglamento?. La toma del A es un hito, pero solo

va a durar un día y no vamos a conseguir nada. Debemos volver a las mesas, con puntos

mínimos, pensados inteligentemente. Es una falta de respeto que no se hayan suspendido

las clases. Creo que un hito importante sería pedir la renuncia de un Vicerector, a mi gusto

Perry.

Jonathan Galassi: Estoy de acuerdo con que se vaya Jaime Perry, pero no me voy a subir

a una mesa igual a la anterior. Ya nos subimos una vez, me da lo mismo quedar como

intransigente. Debemos radicalizar ahora. En palabras sencillas, la toma debe ir ahora ya,

pidiendo la renuncia de Perry.

Palabras de otras carreras

José Pablo Fuenzalida: Estoy de acuerdo con la toma del A, pero no con el .Españazo",

ya que va a terminar en violencia y eso es lo que están buscando. Pido pensar bien en lo

que vamos a hacer. Por otro lado pedir moción de conseguirse los mail de los profes para

enviarles los comunicados de FEUTFSM, porque es impresentable que no les lleguen.

Jonathan Galassi: Es verdad, los profesores no están a favor de nosotros, pero no se les va

a convencer. Hay que enviarle los comunicados a los profesores.

José Rojas: Los profesores no están a favor de nosotros por un tema de fondo. Ellos manejan

mucha información. Hay que proceder a radicalizar y pedir 3 puntos claros, que todos los

trabajadores se integren a la Universidad, que se vaya Jaime Perry y que se reconozcan los

acuerdos tomados. Porque no nos podemos sentar con gente mentirosa y que actúa como

corrupta.

Nicolás Fredes: Yo entiendo que la toma va a ir, pero siento que algunos no ven más allá,

la toma va a durar un día y tenemos que decidir que vamos a hacer después.

Palabras de otras carreras

Victor Guerra: Ellos están jugando a la política y mientras lo hacen están pasando a llevar

la dignidad de las personas. No podemos seguir jugando su juego, porque solo están dilatando

la situación. Debemos actuar de la forma más violenta posible y destruir la imagen pública

de la Universidad y de las autoridades.

José Rojas: No hay problema con asumir la responsabilidad de difundir la información
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entre los profesores. No sabemos que va a pasar en la toma y cuanto va a durar, porque

estamos en una movilización distinta a las anteriores. Debemos de�nir bien que es lo que

vamos a pedir. El paso que viene está claro. Tenemos que darle prioridad a los tíos y tías del

aseo y a asumir los acuerdos de la mesa por sobre la renuncia de Perry, aunque lo último es

deseable.

Nicolás Fredes: No estoy de acuerdo con no ver el pasado. Todas las tomas después de la

dictadura han durado un día. No estoy desvalorizando la toma, solo digo que durará un día.

Además no entiendo como es posible que nadie sepa como cambiar ese reglamento.

Jonathan Galassi: Lo que yo se, es que esto llegó a ser reglamento en el consejo superior.

Lo que no sabemos es que si rectoría tiene potestad de hacer esos cambios sin pasar por

consejo.

Nicolás Fernandez: Según lo que yo se, en las últimas tomas no se ha durado más de un día,

porque nos han desalojado o porque se han logrado los objetivos. Es relativo a la situación

que se de. Según lo que está pasando en Consejo Superior, creo que está claro que hay que

realizar una toma, con las personas que hay es difícil hacerlo con toda la Universidad, así

que tiene que ser del edi�cio A. La recuperación anterior fue súper efectiva. Ahora hay que

interrumpir el funcionamiento completo. Debemos tener objetivos claros acordados acá, creo

que lo de Perry hay que dejarlo para otra ocasión, pero si hay que atacarlo mediaticamente.

Salem Hidd: Estoy de acuerdo con Kurvo, hacer mierda la imagen de la U y de Perry. Lo

otro es llamar a hacer más lienzos y cosas así.

Francisco Arancibia: debemos atacar a la Universidad y especí�camente contra la rectoría,

debemos llamar a todos los contactos que tengamos. Lo otro es que no podemos ser tan

cobardes y pensar que vamos a estar solo un día.

Opción 1: Toma del A con las exigencias de integrar a todos los trabajadores a la Uni-

versidad sin excepción, y volver a las mesas de trabajo aceptando la síntesis y acuerdos

anteriores.

Opción 2: Igual a la anterior pero con la renuncia de Perry como exigencia para bajar la

toma.
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Votación:

Opción 1: 20

Opción 2: 3

Abst: 0

Jonathan Galassi: Debemos de�nir que vamos a hacer con la votación de paralización para

la semana de vacaciones de funcionarios, ya que no podemos hacer la votación a los 7 días

corridos. Debemos de�nir si la consideramos como valida o no.

José Rojas: Es ridículo venir a votar esa semana, si no va a haber nadie acá.

Votación: Considerar la semana de vacaciones.

Si: 22

No: 0

Abst: 1

Consenso: Hacer una bandera gigante y colgarla en el A.

José Rojas: Para terminar me gustaría decir que las palabras de hoy son la Unidad, ponerle

el hombro a la situación y los invito a quedarse por acá para hacer lo que se decida.

José Luis Rojas Ricardo Albornoz

Presidente Secretario General
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